

Pepe Grillo



Ifigenia, misión cumplida

Sus familiares contaron a la prensa que la salud de la diputada Ifigenia Martínez, que venía siendo mala, colapsó a mediados de septiembre. La responsabilidad de entregarle la banda presidencial a la doctora Sheinbaum el primero de octubre la motivó para sacar fuerzas y estar presente en la ceremonia.

Al final del día primero de octubre estaba en su casa, dicen, plena de alegría y gratitud, con la satisfacción de deber cumplido.

Hoy se le rinde homenaje en el propio Palacio de San Lázaro que fue escenario de ese momento histórico en que una de las mujeres que abrieron brecha le entregó la banda a la primera mujer presidenta.

Ya había sido una jornada emotiva y ahora conmueve al saber que Ifigenia, una mujer con los más altos blasones académicos, políticos y de servicio público, se marchó muy pocos días después.

Lo dijo bien la presidenta, no llegó sola, llegaron todas, gracias a la lucha de mujeres de la talla histórica de Ifigenia. Descanse en paz.

Bremer, en el mejor lugar

El canciller Juan Ramón de la Fuente ubicó al embajador Juan José Bremer en el mejor lugar, el Instituto Matías Romero. Ahí se aprovechará mejor su incomparable experiencia en el servicio exterior mexicano. El instituto es un centro de excelencia para formar y capacitar diplomáticos.

La palabra incomparable no es un exceso gratuito, se ajusta a su

hoja de servicios. Bremer de Martino ha ocupado a lo largo de su carrera diplomática varias de las embajadas más importantes para México como las de Estados Unidos, URSS, España, Cuba, Reino Unido, Alemania, Suecia y la UNESCO.

Es autor de libros clave para entender el mundo actual como *El Fin de la Guerra Fría* el salvaje mundo nuevo,

entre otros, por lo que al frente el Instituto Matías Romero formará, con el más alto rigor académico, a los nuevos diplomáticos del país.

Brugada en el Palacio del Ayuntamiento

Arranca una nueva etapa para la CDMX con una luchadora social en la oficina principal del Palacio del Ayuntamiento en la orilla norte de la plancha del zócalo.

Clara Brugada hizo su carrera política, siempre en ascenso, caminando las calles de la ciudad y eso no cambiará. La veremos de manera cotidiana en contacto directo con las personas para oír de viva voz sus demandas y encontrarles solución.

Habrà continuidad, pero con el sello propio, como mayor coordinación con las alcaldías y con el gobierno del Edomex ya que su man-

dato tendrá acento metropolitano.

Quiere que la CDMX sea sede de una verdadera revolución femenina y por eso su gobierno tendrá desde el principio una perspectiva de género, comenzando por hacer realidad la justa demanda de tener una vida libre de violencia.

Comandante de la Guardia Nacional

La ceremonia en la que se nombró comandante de la Guardia Nacional al general Hernán Cortés fue importante porque es el primer evento desde los cambios legales que formalizaron la presencia de la GN dentro del organigrama de la Sedeña.

El vínculo era un hecho cotidiano, pero es importante que se clarifique el marco legal. La idea es que Guardia Nacional tenga pronto el arraigo social y aceptación del Ejército y la Fuerza Aérea.

Como su misión es estar cerca de la gente para protegerla los elementos de la GN tienen que actuar siempre con humanismo, con estricto apego a la ley y respeto absoluto a los derechos humanos. En eso no se tolerarán errores •

pepegrillo@cronica.com.mx

